

EDITORIAL

El compromiso de la Universidad Autónoma de Tamaulipas y en particular de la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales es ofrecer a sus estudiantes calidad académica, que al egresar les permita dar soluciones novedosas a los diferentes problemas que enfrenta nuestra sociedad a nivel regional y nacional. En apoyo a ésta tarea sustancial ponemos al alcance de ustedes el presente número de la *Revista de Psicología y Ciencias del Comportamiento de la UACJS*, el cual contiene temas de gran interés, que ayudaran a nuestros estudiantes, profesores, investigadores, y a todo lector a tener una aproximación a continentes conceptuales y empíricos, al parecer ya recorridos desde hace tiempo, pero que merecen ser atendidos a mayor profundidad. Eventos como la violencia en las relaciones de noviazgo han sido estudiados previamente, sin embargo, las soluciones no han sido del todo efectivas y los resultados poco concluyentes, de igual manera, la satisfacción laboral y el compromiso en las organizaciones han merecido horas de trabajo sin lograr agotar las inquietudes. La escuela y los procesos que en ella ocurren han sido objetos de investigación recurrentes, sin embargo entre más respuestas se obtienen se generan nuevas incertidumbres, con lo que el trabajo no ha finalizado, habrá de continuarlo, de la lectura del presente contenido deberán emerger iniciativas provocadores que incrementen el conocimiento y sobre todo el poder de las soluciones.

Se tiene plena confianza en que los planteamientos escritos en cada una de las contribuciones de éste número, ayudaran a fortalecer las tareas académicas de los actores universitarios, profesores y alumnos deben verse enriquecidos y sobre todo motivados al quehacer científico, pilar del desarrollo de una comunidad, de nuestra comunidad.

Reitero entonces, que la Universidad Autónoma de Tamaulipas, y la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales, se fortalecen con productos como el que ahora presento, al coadyuvar en la formación integral de los estudiantes y la promoción de la investigación en sus diferentes ámbitos, acciones que dan sentido a la existencia institucional.

Venga la mirada acuciosa, el juicio crítico, tengan en éstas líneas la invitación a la construcción científica, a la gestión del cambio social, a la búsqueda de un mejor humano.

DR. JESÚS APOLINAR MARTÍNEZ PUEBLA